

Panen Tanaman Jagung Wujud Dukungan Ketahanan Pangan Kodim 0712 Tegal

M.Nursalim - TEGAL.UPDATES.CO.ID

Aug 17, 2022 - 13:08



Tegal - Selain dijadikan sebagai lahan untuk bercocok tanaman, lahan kosong juga bisa digunakan sebagai inovasi dalam kebermanfaatn.

Sepertihalnya membuat kolam untuk budi daya ikan atau tanaman jagung, sehingga Pemanfaatan lahan kosong akan sangat memberikan banyak keuntungan.



Ada yang menarik bahkan menjadi inspirasi dalam pemanfaatan lahan kosong, diantaranya yang dilakukan oleh Jajaran Kodim 0712/Tegal di wilayah Kecamatan Lebaksiu Kabupaten Tegal.

Desa Kajen Kecamatan Lebaksiu menjadi inspirasi anggota TNI Kodim 0712/Tegal dalam mendukung program ketahanan pangan.

Diatas lahan seluas 1.5 Hektar Are (Ha) benih jagung ditanam bersama masyarakat petani di wilayah sekitar yang merupakan kolaborasi dalam meningkatkan sinergitas.

Bahkan, Selasa 16 Agustus 2022 dipimpin Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono. dan Pasiter Kodim Kapten Inf Shokib Setyadi masyarakat terutama kelompok tani Desa Kajen melakukan panen bersama.

Menurut Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono, dalam sambutannya sebelum pelaksanaan panen menyampaikan bahwa ketahanan pangan merupakan salah satu program TNI dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Sehingga diharapkan dengan pemanfaatan lahan sebagai tanaman jagung ini menjadi kebermanfaatan untuk ikut turut serta mendukung program ketahanan pangan yang dicanangkan pemerintah.

Hal yang sama juga disampaikan, Pasiter Kodim Kapten Inf Shokib Setyadi bahwa kegiatan panen jagung ini mengandeng para penyuluh tani, Yayasan BNL serta masyarakat lainnya.

Hal ini agar pemanfaatan lahan ini menjadi salah satu ajang silaturahmi sekaligus keeratan antara TNI dengan rakyat dalam mencapai kesejahteraan.

Nampak hadir, Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi S. Pasiter Kodim Kpt Inf Shokib. Pengurus Yayasan BNL, Supri Para Danramil Wil Kab. Tegal beserta Babinsa. Poktan Kajen dan Penyuluh dan Petani Penggarap (Pendimtegal/Mn)